

25° dimanche (C) le 18/09/22

Prière universelle

Comme nous y invite l'apôtre Paul, faisons monter, nous aussi, nos prières pour ce monde, « saintement, sans colère, ni mauvaise intention ».

- Cette semaine, au Kazakhstan
le pape participait à une rencontre des responsables des grandes religions ;
Pour que leur témoignage contribue à la paix partout dans le monde,
prions d'un même cœur.
- La foi chrétienne a laissé un riche patrimoine dans notre pays ;
pour que celui-ci ne reste pas un simple témoin du passé,
mais renvoie les visiteurs de nos églises à des communautés toujours vivantes
prions d'un même cœur.
- Notre monde est souvent gouverné par l'argent ;
pour que les responsables des grandes nations
veillent à un juste partage des richesses et au bien-être de tous,
prions d'un même cœur .
- Pour les familles divisées par des querelles d'argent,
pour les personnes sans ressources à cause du chômage, de la maladie ou autres blessures de la vie,
prions d'un même cœur .
- Pour nous qui sommes rassemblés ici et pour tous les baptisés,
que nous sachions nous montrer dignes de notre baptême et de la confiance du Seigneur
prions d'un même cœur.

Donne-nous, Seigneur d'être pour toi de bons serviteurs qui savent utiliser leur argent et leurs biens pas seulement pour eux-mêmes, mais aussi pour le service de leurs frères,
donne-nous d'être des « enfants de lumière » pour que ton règne vienne parmi nous, toi qui vis et règnes pour les siècles des siècles.